

Krippenspiel der Katholischen Kirchengemeinde Löschenrod

Unter dem Titel „Ein Licht für Dich!“ fand am Heiligabend in der Auferstehungskirche Löschenrod das diesjährige musikalische Krippenspiel statt.

33 Kinder und Jugendliche führten mit großer Leidenschaft und umrahmt von modernen Elementen das Weihnachtsevangelium von Matthäus und Lukas in dem vollbesetzten Gotteshaus auf. Kleine und größere Solisten machten die musikalischen Beiträge zu etwas ganz Besonderem und ließen das Weihnachtswunder greifbar werden. Zum Abschluss des Singspiels erhellte sich die Kirche, als das Licht des neugeborenen Jesus mit Kerzen an alle Besucher weitergegeben wurde. Nach Dankesworten und dem Segen durch Pfarrer Guido Pasenow erklang zum Auszug „Stille Nacht“ auf der Orgel. In der Vorbereitung hatten einige Kinder und Jugendliche die Bahnhofsmission in Fulda besucht, um gerade an Weihnachten auch an alle Menschen zu denken, die einsam sind oder denen es nicht gut geht. Es war den Teilnehmern daher an Bedürfnis, die großzügigen Spenden der begeisterten Zuschauer in den nächsten Wochen der Bahnhofsmission zu übergeben.

Wer neugierig geworden ist, kann sich das Krippenspiel über den nachstehenden Link nochmals anschauen: <https://youtu.be/wKBup68HZGY>

Matthias Langstein

Stellvertretender Vorsitzender Verwaltungsrat Löschenrod